

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa karena anugerah-Nya skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul, “Perbedaan Kreativitas Siswa dengan Menerapkan Model Pembelajaran CTL dan Model Pembelajaran PBL pada Siswa Kelas VIII SMP Negeri 1 Simanindo T.A. 2013/2014” disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan di Jurusan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam di Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada: Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M. Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal pembuatan proposal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan juga kepada Bapak Abil Mansyur, S.Si, M.Si, Dr. Edy Surya, M.Si, dan Prof. Dr. P. Siagian, M. Pd yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari rencana penelitian hingga selesainya penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Ibnu Hajar Damanik, M. Si. Selaku Rektor UNIMED, Bapak Prof. Dr. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku dekan FMIPA UNIMED, Bapak Drs. Syafari, M.Pd selaku ketua jurusan Matematika FMIPA UNIMED, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si. selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si. selaku Ketua Prodi Pendidikan Matematika. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. H. Banjarnahor, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik, untuk seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai jurusan Matematika yang sudah membantu dan memperlengkapi penulis menjadi seorang guru.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak P. Sihaloho S. Pd, selaku kepala sekolah SMP Negeri 1 Simanindo, Bapak M. Sitanggung, S.Pd, H. Siallagan S.Pd. selaku guru matematika SMP Negeri 1 Simanindo, guru dan staf pegawai SMP Negeri 1 Simanindo atas segala arahan dan bantuan serta kerjasama yang diberikan kepada penulis.

Rasa terima kasih yang teristimewa penulis sampaikan kepada Abangda Oktavianus Ginting, Arifin, kakanda Aprilinda, Jaini beserta keluarga semuanya yang telah banyak memberikan dukungan, semangat, kasih sayang, nasehat dan

doa serta kerja kerasnya sehingga perkuliahan dan penyusunan skripsi ini dapat terlaksana dengan baik. Terima kasih juga untuk keluarga besar Nainggolan untuk dukungannya, untuk sahabat penulis yang selalu setia mendukung dan memotivasi, Debora Sinuhaji, Geltry Ambarita dan Rosalina Gultom. Terima kasih juga disampaikan untuk Maranatha Be Froulien ( Kak Dewi, Mosa, Jelita, Sinta) dan O<sub>2</sub>Joy ( Andreas, Feber, Dameria, Melissa, Marissa, Dita, Gloria dan Elida) buat dukungan dan doanya. Terima kasih juga disampaikan kepada Abangda Pirma Sitohang yang menjadi teman berbagi suka maupun duka, terakhir kepada keluarga besar DIK B Matematika 2009 yang senasib sepenanggungan dalam menimba ilmu kurang lebih 4 tahun.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 23 Oktober 2013

Penulis,

Desima Eka M. Ginting

NIM. 409111019

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY